

FRATERNITE GASCONNE

«Le courage, c'est de chercher la vérité et de la dire» Jean Jaurès



Edito



Qui, n'ignorant pas la frénésie émergente des grands peuples d'Orient, d'Inde, de Chine ?...

Qui, à l'image de Michelle Bachelet au Chili, de Lula au Brésil, de Barak Obama aux Etats Unis, peut replacer notre nation dans le peloton de tête des pays occidentaux en réconciliant son peuple avec la vocation séculaire de la France ?...

Une République éclairée dans un monde en perpétuelle mutation...

Une République juste qui reconnaît l'ensemble de ses citoyens, garantissant un cadre de vie apaisé en effaçant les peurs savamment entretenues...

Une République du Respect des élites envers les humbles...

Une République du quotidien par un accès équitable à la santé, l'éducation, la justice et l'emploi...

Une République qui tourne enfin le dos à la délinquance actuelle...

Qui a le charisme et la crédibilité politique nécessaire pour proposer un véritable contrat social qui ne prend pas en otage le monde ouvrier ?...

Qui a le courage de bousculer les codes de sa propre famille politique sans renier les valeurs fondamentales de la gauche ?...

Qui a réussi à rassembler près de 17 millions de suffrages malgré l'avalanche de dénigrement et coups bas indignes d'une démocratie ?...

Qui incarne cette force morale pour repartir à la quête de l'investiture dans un processus aussi diabolique que démocratique ?...

Qui ?...

Inutile de dévoiler son nom, il s'impose de lui même. !!!

Marc Payros

(Conseiller général du canton d'Aignan)

PRIMAIRES... Evènement cyclique accéléré par le quinquennat ,l'élection présidentielle constitue l'un des moments forts de la politique française. Il convient donc de l'aborder avec sérénité mais détermination. Le régime actuel , en accentuant le rôle du président s'identifie à une campagne permanente. A telle enseigne que les appétits des dauphins du sarkosysme pointent déjà vers 2017 !... Mais 2012 demeure la prochaine étape. Malgré le désenchantement et le profond divorce avec l'opinion que les sondages révèlent (si tant est que nous puissions y accorder grande confiance) Sarkozy maintient le cap et aligne déjà une formation de combat qui ne reculera devant aucun artifice.

Les primaires se dressent face à cela. Le concept est certes innovant en France mais les contours sont mal définis. Si la notion de peuple de gauche revient dans les discours ,nous observons que les formations qui s'en réclament avancent leurs candidats de façon séparée... illustration peut être du concept d'égalité réelle...Le parti socialiste retrouve donc une situation qu'un chroniqueur qualifiait récemment de «préprimaires» . Il est temps que l'attentisme cesse et que le débat porte enfin sur les aspirations des Français ,la situation réelle de la nation et son avenir . C'est ce débat que Ségolène ROYAL ouvre par l'annonce de sa candidature dans le cadre de la démocratie participative, dans l'unité et au delà des petites phrases et des commentaires spéculatifs.

Jean Claude Ulian

DA 32 organise à ...



AUCH - Boulodrome

Réunion de Rentrée DA 32

LE SAMEDI 8 JANVIER 2011

14h à 18h

Moment de convivialité
autour de la
Galette des Rois



Inscriptions au 06 19 95 55 13 ou gersdavenir@gmail.com

Gers d'Avenir vous souhaite
une Bonne Année 2011





UPP du Houga 21 Novembre 2010

L'Association Gers d'Avenir et Désirs d'Avenir 32 organisaient samedi 21 novembre, au Houga, son Université Populaire Participative sur le thème « Justice, le droit, la réforme, la morale » en collaboration avec les structures homologues Désirs d'Avenir des Landes et des Pyrénées atlantiques et l'association Démocratie d'Avenir 64 .

Une centaine de participants s'était déplacée pour écouter Béatrice Patrie, vice présidente du barreau de Paris et juge aux affaires sociales, Isabelle Duguet, avocate au barreau de Bayonne, André Batignes, conciliateur de justice auprès du tribunal d'instance de Pau, ainsi qu'Emmanuel Espagnol, conseiller régional d'Aquitaine.

Pierre Guichanné, maire du Houga, accueillit de façon très conviviale les participants. Dans son intervention, il souligna les fortes craintes des élus des collectivités locales face au projet de réforme qui amoindrira en particulier les finances communales.

Marc Payros, près des arènes du Houga, fut un aficionado très critique de la lidia du petit matador Nicolas [Sarkozy] qui lui paraît plus à l'aise dans ses tours de passe-passe que dans le maniement de la muleta.

Dans un exposé aux mots simples, Béatrice Patrie décrit les difficultés pour maintenir une justice sereine et équitable, en butte aux ingérences gouvernementales. Elle aborda aussi le budget de la Justice. Savez vous que le tribunal de Paris en est réduit à rationner les enveloppes pour expédier le courrier ?

Puis Isabelle Duguet traça son activité et insista sur les incohérences et anomalies de la garde à vue gérée souvent en contradiction de la loi.

André Batignes, retraité de l'Education Nationale, occupe sa retraite en qualité de conciliateur de justice. Il apporta un témoignage très vivant de cette activité bénévole qui favorise le dénouement de litiges de voisinage.

Au cours d'un chaleureux repas, Emmanuel Espagnol encouragea tous les présents à continuer cette démarche participative, et solidaire.

Bernard Magnat



Photo : de gauche à droite, Marc Payros, Michel Delbes, Béatrice Patrie, Isabelle Duguet, André Batignes.



Rochefort

Ce 4 juillet était particulièrement chaud sur Rochefort.

Soleil, beauté du paysage, convivialité, fraternité, tous les ingrédients pour réussir un magnifique rendez-vous.

Ségolène Royal avait organisé un grand rassemblement festif pour s'associer aux habitants du littoral charentais victimes de la tempête Xynthia.

Ce fut un succès ! des stands associatifs, des produits du terroir, des animations musicales, et bien sur la présence de Ségolène Royal accompagnée de

Maxime Bono, député-maire de La Rochelle.



Les gersois étaient, comme toujours, au rendez-vous, en ayant organisé un déplacement en bus fort sympathique avec nos amis des Landes et des Pyrénées Atlantiques.

Voici une bien agréable façon de débiter la saison estivale !

sur la photo : Ségolène et la délégation gersoise.

Isabelle Avezac





Repas de Miélan

Voici presque un an maintenant que notre association a été créée.

Le dimanche 2 mai 2010, à la salle des fêtes de Miélan une rencontre amicale et citoyenne d'environ quatre vingt personnes ont fêté la naissance officielle de la nouvelle association : « GERS d'AVENIR », branche gersoise de Désir d'Avenir.

Quelques adhérents de désir d'avenir des départements voisins s'étaient joints à cette fête

Une bonne garbure dite « Garbure Royale » bien concoctée par notre traiteur et amie Maryline a régalé tous les gourmets...

Un tirage de tombola avec de très nombreux lots offerts a fait beaucoup de gagnants.

Le bureau a été présenté à l'assistance.

Co présidents : Christiane Magnat d'Aux-Aussat et Jean Claude Ulian de Saint Clar

Secrétaires : Isabelle Avezac d'Auch et Maryline Sembres de Montégut sur Arros

Trésoriers : Jean Baute et Dominique Arnold d'Auch

Christiane Magnat



La Rochelle



Le dernier week end d'août se tenait à La Rochelle (comme chaque année) l'université d'été du Parti Socialiste et du Mouvement des Jeunes socialistes.

Je suis partie avec Marie Claire et Nadine de Miélan le jeudi matin afin de faire un peu de tourisme.

Le vendredi après midi 27 août était l'ouverture de l'université d'été. Ségolène en tant que Présidente de région a l'habitude de faire le discours d'accueil. Une arrivée avec Martine et un discours de présidentiable ont eu beaucoup d'applaudissements.

En fin de journée une rencontre des membres de désir d'avenir de différents territoires français a eu lieu en terrasse du bateau du Musée maritime de La Rochelle, basé au port derrière l'espace Encan.

Une centaine de personnes était attendue et nous étions plus de trois cents... Le bateau était enfoncé, en pente et nous étions serrés !!! La responsable du lieu : Corinne Puydarrieux, très inquiète à fait des heures supplémentaires. Lorsque Ségolène, après une longue attente, car très prise par les médias est arrivée, Corinne l'a faite monter à tribord pour équilibrer grâce au déplacement de la foule... Un petit discours, un passage auprès de chacun avec un petit mot amical et le départ.

Il n'y a pas eu assez de toasts pour tout le monde, donc nous sommes allées au restaurant pour finir la soirée...

Le samedi matin atelier sur les Primaires et leur mode d'emploi avec Arnaud Montebourg et des spécialistes américains qui ont animés la campagne de Obama.

Le samedi soir, un dîner de militants au restaurant « La Marée » dans le cadre du mouvement « Espoir à gauche avec Ségolène Royal » organisé par Philippe Moine à partir de la Coopol a été un succès. Nous étions une centaine venus de 17 régions autour de Jean Louis Bianco, Dominique Bertinotti, Philippe Allard et bien d'autres. Soirée sympathique avec des échanges et des témoignages.

Ce groupe compte environ 1750 inscrits sur la coopol.

Christiane Magnat



Arcueil, 18 septembre 2010...

Fête de la Fraternité

Une journée intense, et encore plus pour celles et ceux qui, venus de toute la France, avaient roulé toute la nuit. Un accueil à Arcueil particulièrement soigné, grâce à l'implication des comités Désirs d'Avenir de la Région Parisienne.

Après le Zénith, Montpellier, les membres de DA, et bien au delà, se sont retrouvés pour une journée d'échange, de dialogue et de convivialité.

Des stands entouraient le podium qui allait accueillir Ségolène vers 17h, et parmi ces stands, celui de Midi Pyrénées avec la Haute Garonne, l'Ariège, le Tarn et Garonne et bien sûr le Gers !

Pendant que nous nous relayions sur le stand, des personnalités intervenaient sur le podium, des proches de Ségolène bien sûr, Najat Belkacem, Jean-Louis Bianco, Ariane Mouchkine, Guillaume Garot, Dominique Bertinotti et des plus inattendus aussi : Jean-Luc Mélenchon, Arnaud Montebourg, Claude Bartolone.

Puis, très attendu, le discours de Ségolène pendant une heure devant un auditoire de 4.000 personnes particulièrement à l'écoute. Quelle intervention !!! un appel à la jeunesse, aux jeunes particulièrement applaudi !

Un discours de candidate en 2012 !

Isabelle Avezac





AIGNAN :

Eric Darribeau
eric.darribeau@wanadoo.fr
Marc Payros

AUCH :

Régis LEBASTARD : regis.lebastard@wanadoo.fr
Dominique ARNOLD
darnold32@msn.com - Tél : 06 09 27 71 69
Jean BAUTE : jean.baute@orange.fr

CAZAUBON :

Yolande passarieu

CONDOM :

Ginette et Jacques MOIZAN : moijagi2@wanadoo.fr
Jocelyne FRANCCART latarga3@gmail.com
François PIETTRE : francois.piettre@gmail.com

EAUZE :

Marie-France BERGEZ
mfbergez@wanadoo.fr ou 05 62 08 12 87

FLEURANCE :

Alain SCUDELLARO : alsrud@orange.fr

GIMONT :

Jean-Paul RIVIERE : jeanpauldenyse@free.fr

L'ISLE JOURDAIN :

Cathy MARTINEZ : martinez.r@wanadoo.fr

LECTOURE :

Christian LIGARDES : christian.ligardes@sfr.fr
Pierre LEOUTRE : pierre.leoutre@gmail.com

MASSEUBE :

Michel CLERC : clerc.michel@sfr.fr

MAUVEZIN :

Béatrix MONTANE : montane@hotmail.fr

MIELAN :

Christiane MAGNAT : christianemagnat@voila.fr
Maryline SEMBRES : sembres.M@wanadoo.fr

MIRANDE/SEISSAN :

Sandrine DESCHAMPS : sandrine.deschamps@voila.fr

NOGARO :

Jacques HIAIRASSARY
hairsassary.jacques@aliceadsl.fr

RISCLE :

Michel PETIT : michel-petit.32@orange.fr

SAINT CLAR :

Jean-Claude ULIAN : juc0289@orange.fr

ANIMATEUR DU BLOG :

Bernard MAGHIN (Riscle) : generalmaghin@sfr.fr

RESPONSABLE DÉPARTEMENTALE :

Isabelle AVEZAC (Auch) : isabelleavezac@yahoo.fr
http://desirsdavenir32.com
Email : gersdavenir@gmail.com

Desirs d'Avenir 32

Isabelle AVEZAC

64ter avenue de l'Yser - 32000 AUCH

Tél. : 06 19 95 55 13

.....**DA 32 La Gauche en mouvement**



Adhère à Gers d'Avenir en versant la somme de 5, 10, 15 ou 20 €uros (ou plus) par chèque à l'ordre de Gers d'Avenir

Adhésion à renvoyer à Gers d'Avenir 64ter avenue de l'Yser 32000 AUCH

Nom

Prénom

Adresse

Tel

Email

Maire de Lamothe-Goas, membre du secrétariat fédéral depuis trois années, militant socialiste depuis de nombreuses années, Alain Scudellaro sera candidat aux élections cantonales de mars 2011, sur le canton de Fleurance.



FG : Pourquoi te présentes-tu aux prochaines cantonales ?

Alain Scudellaro : je pense pouvoir offrir une vraie alternative crédible et progressiste portée par une gauche moderne, seule à même d'écarter sur le long terme les prétentions de la droite...

et de préparer le terrain pour le futur conseiller territorial. Je suis partisan de la construction dans notre pays d'une gauche moderne, réformatrice et européenne, je pense que ces élections peuvent en être la première étape au niveau local et national.

FG : Quel sera ton projet ?

Alain Scudellaro : Avant tout je présenterai un « ticket » avec une sympathisante, très impliquée dans la vie locale, qui fera la démonstration de cette volonté de rénovation dans un canton trop loin de la politique départementale, en manque, de structures d'accueil pour l'enfance, d'infrastructures modernes,... et à qui nous proposerons un projet de développement grâce à une meilleure coopération entre le département, la région, et Fleurance.

L'objectif sera de gagner le canton contre l'UMP, objectif qui est à notre portée. Seuls les socialistes peuvent rassembler les voix pour offrir un nouveau canton à gauche et ainsi renforcer la résistance nécessaire à la politique aujourd'hui menée par Nicolas Sarkozy.

Je suis convaincu que nos concitoyens du canton attendent aujourd'hui un nouveau projet mobilisateur, solidaire, efficace et réellement ancré dans notre époque.

FG : Peux-tu nous donner quelques exemples ?

Alain Scudellaro : Beaucoup des points suivants, ne relèvent pas de la compétence directe, mais pour moi, le conseiller général se doit d'être le fer de lance permettant la prise en compte des besoins du canton dont la satisfaction profitera très largement au-delà de ses limites géographiques.

Par exemple, la voirie-Circulation : les circulations douces seront privilégiées sur les voies départementales.

Ici en lien avec le programme municipal, la question cruciale du désenclavement et de l'aménagement de la RN21 devra être abordée pour mettre fin à une saturation du trafic et une dangerosité extrême.

Les transports : le Conseiller général devra poursuivre l'action de lobbying pour obtenir l'amélioration de l'offre de transports de liaisons avec le chef lieu Auch et la ville d'Agen voir la future gare LGV.

La création et surtout le renforcement du tissu commercial dans les bourgs du canton grâce aux aides à l'emploi et à l'entreprise : commerces de proximité, services à la personne...

Le développement économique avec une réflexion prospective sur le devenir des zones industrielles de Fleurance et Montestruc

La petite enfance avec l'agrandissement ou la construction d'une crèche cantonale.

L'éducation avec la poursuite de la modernisation du collège.

L'aide sociale avec tous les dispositifs d'insertion à mettre en place et la recherche d'une meilleure collaboration avec la municipalité de Fleurance.

Le troisième âge ne devra pas être oublié dans des villages où les habitants de plus de 65 ans sont en nette augmentation, tout comme les personnes en situation de handicap au bénéfice desquelles il, faudra veiller à un bon accompagnement et à la mise en place d'équipements spécifiques d'accessibilité. Les maisons de retraite EHPAD et l'hôpital local seront placés au cœur du dispositif du maintien à domicile des personnes.

L'Agriculture : le développement de la filière bio, la construction de jardins partagés et l'aide à la mise en place de circuits courts seront privilégiés.

Les services publics : maintenir les services existants et ne pas tout recentrer sur le chef lieu du canton : exemple Poste de La Sauvetat et de Montestruc.

Comme vous pouvez le noter il y a du travail et nous allons tout faire pour gagner en 2011.